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Le 19 août, le Conseil d’État prenait de nouvelles mesures contre la Covid-19. Dans son communiqué, il expliquait 
que le nombre de cas avait dépassé les trois cas cinq jours d’affilée. Or, à voir les statistiques, il n’y a eu que 
quatre jours avec plus de trois cas, les 10, 11, 12 et 13 août.  

Le Conseil d’État peut-il nous apporter les précisions suivantes ? 

– Pourquoi n’a-t-il pas respecté les règles qu’il s’était fixées pour annoncer de nouvelles mesures ? 

– Quelles sont les règles définissant le passage d’un niveau à l’autre, qui les a fixées et figurent-elles dans un 
de ses arrêtés ? 

– Depuis le 14 août, seuls cinq jours ont vu plus de trois cas, qu’attend-il pour revenir au stade dit « bleu » ? 

– Pourquoi les quatre niveaux possibles ne comportent-il pas un niveau « normal », où aucune mesure ne serait 
obligatoire ? À partir de quel niveau de contamination un retour à la normale est-il envisagé ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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